

Erfolgreiche Geflügelzüchter



Bei ihrer diesjährigen Geflügel-Ausstellung wurden die Züchter und Züchterinnen des Geflügelzuchtvereins Mutterstadt für ihre geleistete Arbeit belohnt! Es wurden sehr achtbare Ergebnisse erzielt. Erfreulicherweise war auch eine Jugendzüchterin unter den Ausstellern (Anna Bönig, Bild). Bei den großen Hühnern hatte Walter Repp die Nase vorne, Hans Werner Weber wurde Zweiter. Bei den Zwerg-Hühnern war Marlies Weinhold Siegerin vor Julius Detlefsen. Bei den Tauben war Zuchtwart Jürgen Weinhold der Sieger, gefolgt von Walter Stohner, Walter Repp und Dietmar Weinhold.

(Amtsblatt vom 18. Dezember 2008)

(Bild: Gerd Deffner)